

Materna

Neue Unternehmensführung

**[05.02.2015] IT-Dienstleister Materna erhält eine neue Unternehmensführung.
Helmut Binder und Ralph Hartwig lösen zum 1. April die beiden bisherigen
Geschäftsführer und Gründer Winfried Materna und Helmut an de Meulen ab.**

Wie angekündigt ([wir berichteten](#)) hat IT-Dienstleister Materna jetzt eine neue Unternehmensführung bekanntgegeben. Helmut Binder ist demnach der neue Chief Executive Officer (CEO) von Materna. Gemeinsam mit dem bisherigen Chief Financial Officer (CFO) Ralph Hartwig führt er das weiterhin in Familienbesitz befindliche Unternehmen. Die beiden bisherigen Geschäftsführer und Gründer Winfried Materna und Helmut an de Meulen ziehen sich damit aus der operativen Führung zurück. Sie wechseln zum 1. April 2015 in den Beirat. Binder konzentriert sich als CEO dann auf die Führung der sechs Geschäftsfelder und den Vertrieb, Hartwig als CFO hat dann die kaufmännische Leitung inne. Beide werden das Unternehmen ganzheitlich führen. „Wir freuen uns, dass wir einen so erfahrenen Manager für unser Unternehmen gewinnen konnten“, sagt Winfried Materna. „Seine internationale Perspektive im IT-Markt bedeutet für uns eine wertvolle Verstärkung.“ Helmut an de Meulen ergänzt: „Wir beide werden die Entwicklung unseres Unternehmens in Zukunft aus dem Beirat heraus strategisch begleiten und wünschen Helmut Binder viel Erfolg bei seiner neuen operativen Aufgabe.“ Helmut Binder ist laut der Meldung ein erfahrener IT-Branchenkenner mit viel Management- und Vertriebserfahrung aus leitenden sowie Geschäftsführungspositionen.

(ve)

Stichwörter: Panorama,